



MÁS INFORMACIÓN  
CON RODRIGO PACHECO  
EXCÉLSIOR TELEVISION I  
HOY 03:00 PM

# Pemex recuperará su nota, dice Romo

## EN LA PRESIDENCIA DICEN TENER UN AÑO

El jefe de gabinete asegura que harán todo lo posible para lograrlo

POR SONIA SOTO  
Y CAROLINA REYES  
dinero@gimm.com.mx

Ante la reducción de la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte de Moody's y Fitch Ratings, Alfonso Romo Garza, jefe de gabinete de la Presidencia, aseguró que el gobierno hará todo lo posible para recuperar su grado de inversión y para ello tienen un año.

“Pemex es una obligación, no un deber. Pemex es el corazón y la columna vertebral. Queremos un Pemex más productivo, con menos corrupción, más eficaz, pero Pemex solo, y es un debate al interior, no puede solo, tenemos rezago de muchos años, y para ello necesitamos a la inversión privada”, estableció en su participación en la Reunión Nacional de Consejeros Regionales de BBVA 2019.

El funcionario dijo lo que hoy está viviendo el país es resultado de lo hecho en los últimos 50 años, en donde, si el centro de las políticas públicas hubiera sido el bienestar del individuo, no habría tantas distorsiones, y acabar con ellas lleva tiempo.

El 6 de junio Moody's cambió la perspectiva de Pemex de estable a negativa, de igual manera lo hizo Fitch Ratings.

Romo estableció que México perdería ocho de cada diez pesos que llegan de inversión, en caso de perder el grado de inversión en su calificación soberana.

### PARAÍSO DE INVERSIÓN

Consideró que las negociaciones con Estados Unidos para evitar que se impusieran aranceles de 5.0% a los productos mexicanos, fue un shock, pero también una oportunidad. “Primero, porque se ratificó con mucha



Foto: Quetzalli González

### LOS DATOS

- Respecto a las perspectivas de crecimiento del Producto Interno Bruto y la meta del gobierno federal de llegar a 4.0 por ciento, Alfonso Romo aseguró que están cambiando la tendencia, y conforme eso avance se podría llegar al objetivo.
- Santa Lucía, dijo, es un proyecto que va porque está muy estructurado y estará bien hecho. Sólo habrá inversión pública.

fuerza el compromiso del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y su gabinete sobre el libre mercado.”



Pemex es una obligación, no un deber. Pemex es el corazón y la columna vertebral. Queremos un Pemex más productivo, con menos corrupción, más eficaz, pero no puede solo, se necesita a la IP.”

“Tenemos que cuidar el ambiente para que México crezca, se abata la corrupción y se acabe con la pobreza.”

### ALFONSO ROMO

JEFE DE GABINETE DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

## 2

### AEROPUERTOS

tendrán inversión antes de edificar Santa Lucía: el Benito Juárez de la CDMX y el de Toluca.

“La negociación fue muy dura, se privilegió la estabilidad económica contra cualquier otra cosa. Tenemos que cuidar el ambiente para que México crezca, se abata la corrupción y la pobreza. Estamos comprometidos en mantener el libre mercado y convertir a México en un paraíso de la inversión”, estableció durante su participación en el evento.

Romo dijo que, en pocas palabras, lo que se negoció para echar para atrás la entrada de los aranceles a productos mexicanos, fue por la estabilidad y el bienestar de millones de mexicanos.

### INFRAESTRUCTURA

Sobre si se podría retomar la opción del aeropuerto en Texcoco, el funcionario federal dijo categórico

“a Texcoco no se le mueve ni un pelo, para ser claros y honestos”.

Previó que antes de comenzar con el aeropuerto de Santa Lucía, se van a fortalecer el Benito Juárez, en la Ciudad de México, y el de Toluca.

Refirió que Santa Lucía es un proyecto que va porque está muy estructurado y estará bien hecho.

### PERSPECTIVAS

Consideró que no habrá recesión, y volvió a tirar su apuesta. “cien a uno a que no habrá recesión”.

Reiteró a quienes se dieron cita en la Reunión Nacional de Consejeros Regionales BBVA 2019, que los únicos que pueden cambiar el ánimo del país son los empresarios.